## Pédaler et s'amuser pour la bonne cause!

maginez un instant une course de voitures à pédales à Villers-Cotterêts, sans bruit, sans odeur et tout en couleurs! Dans le cadre de la Journée Mondiale des Donneurs de Sang bénévoles (JMDS) qui aura lieu le mardi 14 juin prochain, l'antenne cotterézienne de l'association a décidé d'organiser une manche du championnat de France de course de voitures à pédales à Villers-Cotterêts le dimanche 12 juin 2016! Afin de sensibiliser le public, donneur ou non, jeune ou moins jeune, à la cause du don du sang, une vingtaine de voitures à pédales, construites et pilotées par des équipages membres de la Fédération Française des Clubs de Voitures à Pédales (FFCVP), paradera et concourra sur un circuit de près de 900 mètres, mis en place pour l'occasion autour de l'espace de jeux du parc Salanson. Pour cette première édition cotterézienne, les Donneurs de Sang Bénévoles de la ville ont choisi de s'entourer de toutes les bonnes volontés, des majorettes aux scouts, du club d'athlétisme aux photographes, l'objectif de cette journée est de passer un bon moment, de s'amuser, de faire le show et de faire vivre le tissu associatif cotterézien! Les plus jeunes, du CP au CM2, pourront même s'ils le souhaitent prendre part activement à la manifestation en participant au concours de vélos décorés. De nombreuses autres animations sont prévues sur place tout au long de la journée. Le public pourra admirer les équipages et leurs bolides dès 10h le matin, lors de l'installation des stands. Le départ de la course est programmé à 14h30.

